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第２回生徒総会 
 

 ２月８日、第２回生徒総会が行われました。 

 ３年生は現在の名立中の中で一番人数の少ない学年

ですが、最上級生として一年間ずっと名立中をリード

してきました。５月の第１回生徒総会で決定した今年

度の生徒会スローガン「ＮＤＣ４８～全員がセンター

を飾る学校にしよう！～」のもと、３年生がリーダー

シップを発揮し、全校生徒が協力し合って１年間活動

してきました。新型コロナの影響で制限があっても、

工夫することで生徒会活動を活発にしてくれました。 

 最初の議事は、今年度の生徒会基本方針と生徒会スロー

ガンの振り返り、各委員会の年間活動報告でした。学級委

員会はタブレットのアンケートを活用して「授業がんばり

週間」の活動を行うなど工夫した取組が見られました。生

活委員会は昼の放送やあいさつ当番を毎日欠かさず行って

きました。日常の取組を大切にするとともに、今年度冬の

遊びを取り入れました。図書委員会が今年度力を入れた取

組は、生徒朝会で行った本の題名当てクイズです。全校に楽しんでもらおうと企画されました。健

康委員会は体育祭で担当した競技と、日常生活改善のためのＫＹＢ活動とその振り返りに力を入れ

ました。どの委員会も熱心に活動していましたが、自己評価の点数が辛めだったのは、「もっとやれ

たかもしれない」という反省と、後を引き継ぐ新生徒会への期待が入り交じってのことであろうと

感じました。 

 ２番目の議事は各部活動の年間活動報告でした。野球部、バ

レーボール部の両運動部はコロナの影響もあり、活動が制限さ

れた時期もありましたが、自分たちで決めたポイントを意識し

て練習に励んできました。どちらの部も、来年度に向けて

「声」に関する提言がありました。コロナを気にせず、思い切

り声を出して部活に打ち込めるようになることを願っていま

す。文化部は演劇の背景に協力して取り組む一方、後半は個人

制作にも力を入れることができました。提言として、来年度も積極的に新しい活動に挑戦してほし

いと期待が述べられました。 
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 議事の後は自由討議が行われました。「名中生が『開花』

するにはどうすればいいだろうか。」というテーマについて

話し合いました。具体的には、「自分に自信をもち、みんな

で心を合わせ、笑顔がもっとあふれるようにするにはどうし

たらよいか」ということについて、まず一人一人が考えて付

せんに書き出し、班ごとにホワイトボードにそれらの付せん

を貼り付けました。似たような意見はまとまりにして貼って

いきます。それらをもとに意見を交換しました。 

 生徒総会のあと、最後に各委員長の引継ぎ式を行いまし

た。それぞれの委員会が順番に立ち、２年生の新委員長が

３年生の現委員長にねぎらいの言葉を伝え、現委員長がお

礼の言葉を述べ、新委員長にたすきを掛けました。 

 ３年生は一年間、名立中のために本当に頑張ってくれま

した。その姿を見ていた１・２年生が後を引き継ぎ、さら

に生徒会活動を活発にしてくれると期待しています。 

 

 

ありがとうセレモニー 
 

 ２月２０日（月）～２４日（金）まで、３年生の卒業を前

に、新生徒会総務を中心に、３年生への感謝を伝えるありが

とうウィークの取組を行ってきました。３年生に喜んでもら

いたいと思い、各委員会で相談し、玄関の飾り付けや、昼の

放送での３年生のリクエスト曲放送、ハンドソープのメッセ

ージなど工夫して取り組んできました。ありがとうウィーク

の最大のイベントとして、２４日（金）の５・６限にセレモ

ニーを行いました。 

 前半は総務委員会の企画によるありがとうレクでした。絆

班ごとにそれぞれ与えられたミッションに取り組み、ミッシ

ョンをクリアする速さを競うものです。人質とお助け隊に分

かれ、各教室に用意されたミッションに取り組んで行きま

す。人質が徐々に解放されるとミッションに取り組む人数が

増え、最後は全員でミッションをクリアする流れで、非常に

よく考えられたイベントになっていました。人質もただ捕ら

われているのではなく、用意されたクイズを解いて班に貢献

していました。与えられた３５分間の中で全ての班がミッシ

ョンをクリアし、優勝したのは７班でした。班長は全校の前

で表彰され、インタビューを受けました。 

 



 後半のセレモニーでは、用意した色紙とプレゼントを

１・２年生の代表が３年生に渡しました。その後の３年

生へのインタビューでは、３年生がくじを引き、書かれ

た質問に答える形式で行われました。「中学校生活でつら

かったこと」や「好きな給食」、「校舎の中で好きな場

所」などの質問に３年生が答えていきましたが、これま

で知らなかった一面が垣間見える回答に、全校が拍手と

爆笑でした。インタビュアーの生徒も頑張って話題をつなぎ、笑いを引き出していました。 

 また、希望学級の生徒が作った３年生のパネル写真の贈呈

もあり、３年生に向けた感謝の言葉はとても感動的でした。

そのパネルを中央において３年生の記念撮影を行い、体育館

でのセレモニーは終わりました。最後に、３年生はその後教

室に戻り、図書委員会が撮影した、先生方からのメッセージ

動画を視聴しました。今日のレクとセレモニーは、全校で楽

しく過ごせた、とても心温まる時間になりました。 

 今回のイベントで、１・２年生の企画力、運営力は大きく成長しました。３年生も名立中の温か

さと、１・２年生の成長を感じてくれたと思います。きっと安心して１・２年生に名立中を託し、

卒業していくことと思います。 

 

令和５年度生徒会総務・委員長紹介 
 

 新生徒会の総務、委員長が承認され、第２回生徒総会で引継ぎ会を行いました。ありがとうウィ

ークの企画では新生徒会総務、委員長が中心になって企画・運営を行いました。これからますます

の活躍が期待されます。それぞれ抱負を述べてもらいました。 

 

 

新総務として   総務委員 ２年 

新総務として、名中が今より元気で活気のある学校にしていきたいと考えて

います。そのために、今までよりも名中について深く考え、自分から積極的に

行動していきたいです。来年は総務を中心に、パワーアップした名中を創って

いきたいです。 

 

総務としてがんばりたいこと  総務委員 ２年 

僕は、総務委員として、学校がより良くなるようなアイディアを出したいで

す。また、総務中心のイベントなどの運営がスムーズにいくようにがんばりた

いです。総務委員になるのは初めてなので、分からないところは積極的に聞

き、行動できるようにしたいです。 

 

 

 



 

総務委員として頑張ること    総務委員  １年 

小学校での総務委員会や、中学一年生での学級委員会で培った経験を生か

し、全校の皆さんが過ごしやすい学校を考え、創っていきます。また、体育祭

などの行事も、より良いものにできるように、意見を多く出していきたいで

す。 

 

新総務委員として    総務委員  １年 

新総務として活動を始め、名中のために自分が一生懸命役割を全うしなけれ

ばならないと実感しています。まずは、少しでも多く意見や案を出し、分から

ないことは積極的に質問するなど、よりよい学校づくりに貢献できるよう日々

取り組んでいきます。 

 

委員長として頑張ること   学級委員長 ２年 

委員長になるのは不安がありますが、他の学級委員と協力し、各学年がより

良い学級になるように頑張ります。今までの経験を生かして自分から積極的に

意見を言ったり、他の学級委員が意見を言いやすい委員会をつくったりしてい

けるように頑張ります。 

 

新生活委員長として   生活委員長 ２年 

僕は新生活委員長として、全校１人１人の意見をさまざまなところに取り入

れよりよい学校をつくっていきます。普段から専門委員会で周りの意見も聞

き、自分の意見も発言できるようにがんばります。また行事でもみんなと協力

して大成功させたいです。 

 

新委員長として     図書委員長 ２年 

新委員長として、図書室にたくさんの人が来てくれるように図書委員で協力

して企画の準備や日常活動を工夫したいです。今は、ちゃんとみんなに指示が

出せるか不安だけど、皆に助けられながらも、がんばっていきたいと思いま

す。 

  

新健康委員長としてがんばりたいこと    健康委員長 ２年 

僕は、全校生徒が健康で明るく過ごせるように、委員会でたくさんの案を出

したいです。また、新健康委員長として、健康委員に声掛けをしたり指示を出

したりして、生徒会や委員会のために、積極的に動けるようにがんばります。 

 

 

 

 



第２回ＰＴＡ総会 
 

２月１７日（金）、授業参観とＰＴＡ総会、学年ＰＴＡを行いました。 

１年生の参観授業は社会、日本の歴史分野でし

た。平安時代末期、平清盛がどのようにして権力

をもつに至ったかを考える授業でした。２年生は

総合的な学習の時間で、修学旅行の事前学習と、

きまりや持ち物についての確認を行いました。３

年生の理科はこれまで学習した化学の知識をもと

に粉末の同定のための実験を行い、課題の粉末が

何かを調べました。理科も社会も、知識を教え込む昔のスタイルの授業から、課題について協力し

て実験したり、互いの考えを話し合ったりして考えを深めていく授業に変わりつつあります。 

午後３時からは音楽室で，第２回ＰＴＡ総会を行いました。今年度のＰＴＡ活動会会務報告

(案)，ＰＴＡ会計決算中間報告(案)及び、次年度の正副会長・幹事(案)について、すべて承認され

ました。また、学校から，令和５年度の年間行事予定，部活動及び年度当初の予定について連絡を

させていただきました。総会のあとは学年ごとに学年ＰＴＡを行いました。３学年は進路に向けて

学校からお話させていただき、また保護者の皆様から卒業を前にこれまでの思い出等をお話しいた

だきました。２年生は修学旅行に向けて、また最高学年に進級するにあたってお話をさせていただ

きました。１年生は現在の学級の様子や今後の学習、また２年時に予定している修学旅行の計画等

についてお話をさせていただきました。保護者の皆様、お忙しい中、学校においでくださいまして

ありがとうございました。また、今年度役員の皆様、一年間子どもたちのために役員をお務めくだ

さりありがとうございました。 

 

第３回学校運営協議会 
 

２月２０日（月）、宝田小・名立中合同の第３回学校

運営協議会が行われました。この協議会では年間３回の

会議を開催し、両校の今年度の運営方針について承認を

いただき、授業を見ていただいたり、各種の教育活動に

ついて助言をいただいたりしてきました。また、講話等

では地域の方を講師として紹介いただき、地域貢献活動

において委員の方から直接御協力をいただくなど、年間

を通して多くの支援をいただきました。メディア利用に関しては名立の子どもを育む会の働きかけ

により、入学説明会で６年生児童・保護者が揃ったところに講師をお招きして、情報モラルについ

ての講話を行うことができました。課題として、メディアの長時間利用等について働きかけを行っ

たが、具体的な改善に向けさらに取組を継続する必要があること、また利用時間の指導だけでな

く、ＳＮＳ等のメディアの使い方も今後指導していく必要があるとのご助言をいただきました。１

年間御支援くださりありがとうございました。令和５年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

 



名中生の活躍 
 

第４３回書写技能認定書初め会 会長賞  ３年 

 

上越国語教育連絡協議会主催の書初め会において、会長賞をいた

だきました。おめでとうございます。２月２８日の臨時全校朝会で

表彰を行いました。 

 

 

学校支援ボランティア 
 

今年度もあと一月となりました。昨年度から学校実習、学校支援ボランティアとしておいでいた

だいていた上越教育大学大学院の大学院生が大学院を修了されます。４月からは地元の群馬県で小

学校の教員になられるとのことです。学校支援を終えられるにあたり、ご挨拶をいただきました。 

 

先生 

数学を中心に名立中の皆さんの勉強のお手伝いをさせて

いただきました。皆さんと一緒に数学の問題を解いたり，

考えたりしたことから私も沢山のことを学ぶことができま

した。皆さんが勉強や行事を頑張る姿から沢山元気ももら

いました。ありがとうございました。 

 

また、この２月から新しい学校支援ボランティアとして、上越教育大学大学院の院生の方に来て

いただいています。今回はそのうちのお一人を紹介します。 

 

先生 

私は今、大学院で心理学を勉強しています。授業や実習、研究などを通し

て、人の言動からその人の心について考え、学びを深めています。名立中学校

では、主に特別支援学級に入ることになります。多くのことを学びたいと思っ

ています。よろしくお願いいたします。 


